

VISITANTES

S. E. EL CARDENAL ARZOBISPO DE CARACAS. — El 18 de julio nos honró con su visita Su Eminencia Reverendísima José Humberto Cardenal Quintero, Arzobispo de Caracas y Primado de Venezuela.

El ilustre Prelado, quien llegó a la sede de Yerbabuena en compañía del señor Embajador de Venezuela, don Miguel Angel Burelli Rivas, recibió el saludo del Director y de todos los investigadores y empleados del Instituto. El Director, doctor Rivas Sacconi, en breves palabras le dio la bienvenida; luego le hizo entrega de varias obras del Instituto en edición de lujo y brindó en su honor. A su turno, el Eminentísimo Cardenal agradeció las palabras del doctor Rivas y elogió la labor que aquí se adelanta. Luego recorrió las dependencias de nuestra institución.

S. E. EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DEL ECUADOR. — También tuvimos el honor de recibir la visita del señor Ministro de Relaciones Exteriores de la República del Ecuador, doctor Jorge Salvador Lara, el día 9 de agosto. El doctor Lara, que es un joven humanista y profesor, mostró gran interés por las labores del Instituto.

DON CARLOS ROBLES PIQUER Y EL SEÑOR EMBAJADOR DE ESPAÑA. — Entre los distinguidos visitantes a nuestro Instituto, registramos también a don Carlos Robles Piquer, antiguo amigo de esta casa y alto funcionario del Gobierno Español, acreditado por su país como Ministro Plenipotenciario para la transmisión del mando presidencial en Colombia; a don José Miguel Ruiz Morales, Embajador de España, y al Consejero Cultural de la Embajada Española, quienes nos visitaron el jueves 11 de agosto.

Durante los últimos meses hemos recibido asimismo la visita de los profesores Geoffrey W. Ribbans, catedrático de lengua y literatura españolas y Director del Centro de Estudios Hispanoamericanos de la Universidad de Liverpool; William C. Atkinson, Director del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Glasgow, y Klaus Heger, catedrático de Filología Románica de la Universidad de Kiel.